

IDEEN & KONZEPTE

## Hans im Glück eröffnet in Ulm



Auch der neue Hans im Glück-Standort in Ulm ist im typischen Ambiente gehalten / Foto: Hans im Glück

Mit der Eröffnung des neuen Burgergrills mitten am Münsterplatz erweitert sich die Gastronomieszene in Ulm ab sofort um einen weiteren Anlaufpunkt. Dort können Gäste im 200 Quadratmeter großen Innenbereich auf 210 Plätzen Burger und Cocktailvariationen genießen. Der Außenbereich lädt mit weiteren 40 Sitzplätzen zum Verweilen ein.

Johannes Bühler, CEO der Hans im Glück Franchise: ?Wir haben bereits im Vorfeld die Vorfreude und das Interesse aus Ulm spüren können. Wir freuen uns deshalb umso mehr, den lang ersehnten Burgergrill am Ulmer Münsterplatz nun endlich eröffnen zu können und die Ulmer und Ulmerinnen bei uns begrüßen zu dürfen.?

Der neue Burgergrill ist in der typischen Hans im Glück Atmosphäre und Interieur gehalten. Das Burgerangebot ist umfangreich und vielfältig. Die Auswahl reicht von Rindfleisch über Hähnchenbrust bis hin zu vegetarischen und veganen Bratlingen. Salat-Variationen und Beilagen ergänzen das kulinarische Angebot.